

かがやく瞳



古四王わくわく大作戦

～イオンモール大曲で展示中～

先週の土曜日から、古四王学習で調べてまとめた作品をイオンモール大曲で展示しています。

前号の学校報で、各学年の展示内容をお知らせしましたが、ちょっと詳しくご紹介します。

1年生の「古四王神社で見つけたよ ～古四王神社のすごいところカード～」では、実際に古四王神社に出向き、富樫先生から古四王神社の木組み、彫り物、意匠などについて教えていただいた中から自分で「ここがすごいな」と思ったポイントを紹介しています。

2年生の「たくさん見つけたよ！わたしたちの町のすてき ～町たんけんマップ～」では、生活科で出かけた校区内にある「すてき」なポイントをマップにまとめました。それぞれの視点からまとめたカードがちりばめられていて、子どもたちの地域に対する愛着が感じられます。

3年の「古四王神社 ひみつ探検隊 ～古四王神社新聞～」では、6月に生涯学習奨励委員の方々が行ってくださった「古四王紙芝居」の読み聞かせからスタートした「古四王神社 ひみつ探検隊」での学びを新聞にまとめています。同じものを見ても聞いても、感じ方は人それぞれ。自分が感じた一番のひみつを新聞にまとめています。

4年「新聞を作ろう ～古四王フラワーロード新聞～」では、古四王フラワーロードの植栽をした後に曲陽地区環境を守る会の武田さんをお招きし、その取組について教えていただいた内容を基に新聞にまとめました。地域の方々がどのような思いでこれまで活動してきたのかを具体的に教えていただき、地域の人たちがフラワーロードづくりを継いできた尊さに気づいていました。

5年「日常を十七音で ～古四王神社で秋をうたう～」では、国語で学習した俳句の学びを活かし、古四王の魅力を生七音で表現しました。高学年になり、これまでとは違う視点から「古四王わくわく大作戦」の様々な活動に参加しました。そこで感じた想いも含めて、言葉と写真で表現しています。冬には家族で訪れて一句詠んでみてはいかがでしょうか。

6年「古四王の良さを広めよう ～古四王パンフレット～」では、テーマの通り、子どもたちがそれぞれに思う「古四王の良さ」がまとめられています。「古四王パンフレット」と書かれたタイトルの下にある絵をご覧ください。その描写力の高さに驚きます。そして、それぞれに思う古四王の良さがまとめられ、古四王神社そのものの良さや地域の人々が行う行事を子どもたちの視点から紹介してくれています。そして、この活動を通しての感想を一人一人がまとめています。次代を担う子どもたちの想いに触れていただけたなら幸いです。

古四王神社を中心とした地域の「ひと・もの・こと」から学ぶ古四王学習、そして、地域を応援する「古四王わくわく大作戦」を通して、今回も新たな瞳の輝きを見ることができました。これまでご覧になってくださったご家庭の皆様、ありがとうございます。まだ、ご覧になっていない方は、11月27日（月）午後3時半頃まで展示しています。どうぞお出かけください。

※よろしければ、会場でご覧になってのご感想の記入をお願いします。



【展示を手伝ってくれた有志5名!】